
　かわの忠正議員は、印鑑登録証明書や住民
票の写しなどの市が発行する証明書を、身近な
コンビニエンスストアで発行できるシステムを、
川崎市も早期に実施するべきだと、4回目の質
問をしました。
　市民・子ども局長は「昨年度は庁内ワーキ
ングを設置し、システムの構築に向けて検討し
てきた。本市でのコンビニ交付の導入につい
て、個人番号カードの交付開始が予定される平
成２７年 1月を想定して進める。」「来年度に関
係条例や規則の制定及びシステム改修など必要
な整備を進める」と答弁しました。

　かわの忠正議員は、市営住宅の高齢化によ
り、防災防犯・団地内のコミュニティ活性化の
ため、入居募集時に若年世帯への優遇措置を拡
大するよう求めました。
　まちづくり局長は「団地内のコミュニティ活性
化や小さい子どものいる世帯への居住支援策の
拡充として、小学校入学前の子供がいる世帯を
優遇措置の対象に加えるとともに、複数の優遇
措置の条件に該当する場合は、更に当選確率を
高めるなど拡充に努める」「古市場住宅 4号棟
は一般世帯向けで募集し、新たな若年ファミリー
世帯への優遇措置の適用に取り組む」と答弁し
ました。

　かわの忠正議員は、
たびたび自転車による
人身事故が発生してい
る京急川崎駅手前のＪ
Ｒガード下の安全対策
として、自転車専用道
など自転車動線の確
保を強く主張しました。
　建設緑政局長は「7
月中に交通量調査を
実施し、その結果を踏
まえて車線を削減した
場合の周辺交通への
影響を検証するとともに、周辺のまちづくりの動
向や自転車動線の確保などを勘案しながら、関
係局などと調整を図っていく。来年度は対策手
法を確立し、平成２６年度にガード下のアンダー
パス部安全対策の本格実施・運用に向けた社
会実験を予定した」と答弁しました。
　かわの忠正議員は更に、5月１１日発生の自転
車同士の事故が死亡事故になった点を重く見て、
事故発生後の対策を取り上げ、神奈川県警との
連携と早期の安全対策の実施を迫りました。
　同局長は、「川崎区側と幸区側の歩道端部の
３か所に自転車逆走防止の看板を設置した。神
奈川県警と連携は、安全対策検討会議に県警も
出席し、車線削減による自転車道の整備等、安
全対策の早急な実施について協力要請を受け

た」と答弁し、
出来るだけ早い
時期の対策実
施を目指し、県
警等と調整して
いくことになり
ました。

た だ ま さ
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　かわの忠正議員は６月２６日、本会議で一般質問に立ち、①川崎駅周辺の
交通安全対策について②証明書等のコンビニ交付について③市営住宅の高
齢化対策について、質問しました。
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☎044-511-0687　川崎市幸区小向西町3-51

『市民相談室』随時開設中♪

　　まずは、お電話下さい。
http://www.kawano-t.com/

公明党川崎市議団  かわの忠正事務所
市政報告会もご希望に応じ随時開催！

歩行者巻き込み防止ポールの改善
　河原町交番付近の歩道に、左折車の歩行者巻き込み防止
用ポール (車止めポール )を設置しました。夜間でもさらに
見やすくするため赤い反射テープを貼付しました。

カーブミラーを設置
　交通量が多く、通学路にも指定されている小向西町４-6
歩道上の角に、交通安全対策のためカーブミラーを設置しま
した。
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　かわの忠正議員は、老朽化する道路や橋梁や
公共施設などの社会資本について、長寿命化を
図ることで災害発生時に市民の命を守るととも
に、施設等の維持補修費用の削減が図れる「川
崎市資産マネジメントプラン」の取り組みについ
て質問しました。
　このプランでは、理念、考え方は示されていま
すが、全庁的な取り組みが甘い点を指摘し、そ
れぞれの局でまず、保有資産の調査を実施し、
その結果のデータベース化を図り保全計画を策
定するよう訴えました。
　市長は「施設整備を実施するうえで、各所管
で必要な施設データのデータベース化をしている

ので、これらを一元化するなど、管理活用し、
効果的な施策実施をする」と答弁しました。ま
た、これまでの取り組みで、学校、病院などの
公共建築物３２７棟の耐震化は、学校校舎などに
ついては平成２３年度に概ね完了している。その
他の施設については２７年度までの完了に向けて
取り組む」と答弁しました。

証明書などのコンビニ交付を！証明書などのコンビニ交付を！証明書などのコンビニ交付を！証明書などのコンビニ交付を！

　昨年 3.11 の東日本大震災発生後、自治会の
方々から要望のありました手摺り設置について、
本年３月にＥＶホールの階段に設置しましたが、さ
らに2号棟両端の非常階段にも1階から１４階ま
で設置が７月に完了しました。
　地震発生後エレベーターが停止してしまったこと
から、特に高齢者の方々から手摺り設置の強い要
望が寄せられました。

河原町団地２号棟の階段手すり設置が河原町団地２号棟の階段手すり設置が
完了しました！完了しました！

河原町団地２号棟の階段手すり設置が
完了しました！

河原町団地２号棟の階段手すり設置が
完了しました！

質問に立つかわの忠正議員


